

Senior-PC-Freunde Nettetal (SPCFN)

Gründung am 7. Februar 1996

Tagungsort: Kommunikationszentrum „Brücke“ der Kath. Pfarrgemeinde Lobberich,
41334 Nettetal, An St. Sebastian

Tagesbericht vom 15.06.2009, Beginn 14:30 Uhr, Ende 16:30 Uhr.

Anwesend: 24 PCF, davon 4 PC-Freundinnen und als Gast Frau Schoen
(einige Entschuldigungen)

Begrüßung: Gerd Broekmans

Berichterstatter: Siegmar Hamann

Geburtstage: Ralf Schmeink 43 Jahre (Webmaster)

Toni Pollen 75 Jahre

Reinhild Terbrüggen 70 Jahre

Siegfried Wessel 70 Jahre

Begrüßung durch Gerd Broekmans und Vorstellung des Gastes Frau Schoen.

PC-Freund Paul Gossens entschuldigt sich für die nächste Zeit, da seine Frau bei einem Unfall einen Oberarmbruch erlitt. Er darf in den nächsten sechs Wochen Hausmann spielen. Wir wünschen ihr gute Besserung.

Für die Aktivmesse 50plus liegt eine Einladung vor: Geringes Interesse. Das Treffen soll an zwei Tagen in Kaldenkirchen stattfinden. Bei dem Treffen 2007 in Lobberich haben wir ebenfalls nicht teilgenommen.

Eine Frage zu dem Virenschutzprogramm Kaspersky war nicht eindeutig zu klären.

Wie im letzten Bericht angekündigt, zeigte PC-Freund Siegmar Hamann Möglichkeiten zur Erstellung von Photobüchern mit praktischen Beispielen.

◆ vorausgehende Überlegungen und Maßnahmen		Besonders preiswert bei befriedigender Qualität
❖ Thema bzw. Titel		Sehr schöne Hintergrundvorlagen
❖ Auswahl der Photos und Grafiken		Wie CEWE einfache wirkungsvolle Handhabung
❖ Bearbeiten mit Bildbearbeitungsprogrammen		Testieger Stiftung Warentest 2/08
❖ Auswahl der Software		Übersichtlich bei guter Qualität
❖ Installieren der Software		Testsieger, umfangreiche Vorlagen
		Anspruchvolles Bildbearbeitungsprogramm

Software und Testergebnisse

Behandlung noch offener Fragen. **Installationsprogramme auf Wunsch über:**

Die Powerpoint Präsentation wird dem Tagesbericht beigelegt.

Die nächsten Termine:

29. Juni 2009: Workshop um 14.30 Uhr in Lobberich

20. Juli 2009: Treffen 14.30 Uhr in Lobberich

Anregungen zu Themen in den nächsten Treffen nehmen Gerd Broekmans und Manfred Meis entgegen.